



## A LA MESA DEL CONGRESO

Marta Sorlí Fresquet, diputada de COMPROMÍS, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 del Reglamento de la Cámara, presenta las siguientes preguntas para las que solicita respuesta por ESCRITO.

### EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El proyecto del AVE València-Castelló lleva una larga historia de promesas incumplidas, plazos rebasados continuamente e incógnitas que los sucesivos ministros y ministra de Fomento de los gobiernos de Mariano Rajoy han sido incapaces de resolver.

El Aeropuerto de Castelló fue una infraestructura polémica desde su gestación, pero actualmente existe y necesita unas condiciones favorables para convertirse en un motor económico de las comarcas de Castelló.

Por ejemplo, deben mejorarse las formas de acceso con transporte público al aeropuerto, ya que las actuales son precarias.

Ante esta situación PREGUNTO:

¿Tiene previsto el Gobierno que el AVE València-Castelló esté conectado con el Aeropuerto de Castelló?

¿Cómo piensa el Gobierno dinamizar la actividad de dicha infraestructura aeroportuaria?

Congreso, 11 de enero de 2018

Marta Sorlí Fresquet  
Diputada de Compromís